

TIM PKM 2024
RISER SOSIAL HUMANIORA
UNIVERSITAS DARUSSALAM GONTOR

Ketua Tim : Nisrina Fatm Adibah (432022215156)

Observasi Lapangan 1. Kepala Desa Sidorejo, Kediri
Rabu, 16 Mei 2024



**Observasi Lapangan 1. Bu Nurul, Aktifis TPA Masjid Nurul Huda Desa Sidorejo, Kediri
Rabu, 15 Mei 2024**



**Observasi Lapangan 1. Pak Nasikin, Mudin Desa Sidorejo, Kediri.
Rabu, 15 Mei 2024**



**Observasi Lapangan 2. Pendeta David Prasetyawan, GKJW Sidorejo, Kediri.
Rabu, 22 Mei 2024**



Pengajuan Policy Brief ke KEMENAG Kabupaten Kediri. Rabu, 7 Agustus 2024



Tim Pekan Kreativitas Mahasiswa Bidang Riset Sosial Humaniora
Universitas Darussalam Gontor Ponorogo

PERHATIAN TERHADAP ISLAM MINORITAS DI DESA SIDOREJO

Nisrina, Laili, Nakhwa, Salamah, Elyana

RINGKASAN EKSEKUTIF

Di Kediri, ada sebuah desa di mana Muslim adalah minoritas di tengah mayoritas Kristen. Desa tersebut adalah Desa Sidorejo, Kecamatan Pare, Kabupaten Kediri. Merupakan suatu keharusan bahwa penghuni suatu tempat harus berinteraksi satu sama lain, termasuk dalam ranah agama. Sementara dalam syariat Islam sendiri, toleransi beragama memiliki batasan yang menekankan perhatian pada berbagai bentuk toleransi beragama yang condong ke tasyabbuh, penghancuran aqidah, dan Syariah.

Dengan perbandingan ini, muncul pertanyaan mengapa julukan 'Desa Toleransi' hanya berlaku untuk daerah dengan minoritas Muslim. Praktik keagamaan itu sendiri dapat dinilai dalam komunitas masyarakat. Diterimanya Muslim sebagai agama yang toleran di tengah masyarakat yang belum mengenal Islam, pada saat yang sama memberikan peluang untuk non-Muslim untuk lebih mengenal Islam. Oleh karena itu, dapat disimpulkan bahwa justru lebih banyak Muslim daripada Kristen yang memerlukan bantuan dari pemerintah bukan program keagamaan melainkan ke kebutuhan masyarakat.

REKOMENDASI DAN IMPLIKASI KEBIJAKAN

Berdasarkan latar belakang di atas, ada beberapa kebijakan yang dapat diusulkan kepada khayalak publik umat beragama:

1. Umat beragama tidak lantas akan adanya perselisihan antara kedua belah pihak, namun justru harus saling menghargai satu sama lain agar tidak terjadi perpecahan suatu kerukunan di suatu daerah.
2. Umat Islam di desa Sidorejo memerlukan bantuan pemerintah dengan membangun fasilitas pendidikan berbasis negeri guna menyekolahkan anak-anak mereka.

Dengan kebijakan di atas diharapkan dapat membawa perubahan ke ranah positif, diantaranya:

1. Suatu toleransi yang dilestarikan pada umat beragama akan menumbuhkan suatu kerukunan antar sesama. Di sini sikap antar sesama terbangun menjadi suatu dialog menumbuhkan rasa kesatuan.
2. Pembangunan fasilitas pendidikan berbasis negeri guna memudahkan anak-anak mereka mengenyam pendidikan yang selanjutnya tanpa melibatkan suatu agama.

Pelaksanaan PKP2. Penilaian Kemendikbud Ristek

Kamis, 25 Juli 2024

